

オープンスクールを実施しました。参加した中学3年生の皆さんはそれぞれ充実した体験をしたことと思います。今年は国語と英語の模擬授業を行い、たいへん好評でした。教頭先生による「ことばのタイムマシン」、英語でアフレコに挑戦「TONARI NO TOTORO in English」の2本立てで行いました。

2008.07.28 & 29
オープンスクール



オープンスクールのお知らせ

今年も夏休みに中学3年生向けにオープンスクールを実施します。7月28日(月)と29日(火)の2日間。都合に合わせて参加してください。公開講座の一覧など、詳しくは [こちら](#)。

2008.07.21
城里町ふれあいの船事業への引率ボランティア

城里町内の小学校6年生を対象とした「城里町ふれあいの船」事業に、本校生徒11名が引率ボランティアとして参加しています。小学生が有意義な研修をすることができるよう、各班の班長として、積極的に活動することを期待しています。なお、行き先は北海道方面で、4泊5日の日程です。



2008.07.18
交通講話

笠間警察署城里地区交番所長の成井警部補を講師にお迎えし、全校生徒を対象に交通講話を開催しました。今年6月に改正された道路交通法だけでなく、日常生活における注意点などもお話していただきました。



2008.07.16
メディア教育講話

「ケイタイ&ネット社会の危険性について」という演題で鈴木慶子先生(茨城県メディア教育指導員)に講話をいただきました。高校生にとって身近なプロフ等を例にあげながら、ネット社会の持つ危険性を、分かりやすくお話していただきました。



2008.07.15
PとTによる登校指導

保護者と教師による登校指導を実施しました。朝から汗ばむ陽気の中、PTA水戸支部の保護者らが校門に立ち、徒歩や自転車で行ってくる生徒たちに「おはよう」と声を掛けながら、登校する様子を見守りました。



2008.07.07
第90回全国高校野球選手権茨城大会

7月7日、対 明野高校。
5回表に2点を取り返すという粘り強い戦いをしましたが、残念ながら、2対22で一回戦敗退となりました。



第90回全国高校野球選手権茨城大会

7月7日(月) 対 **明野高校**
笠間市民球場 第2試合(12:20~予定)
応援よろしくお願ひします。

2008.07.02
野球部選手激励会

高校野球県大会を間近に控え、選手激励会が野球部後援会主催で行われました。大竹後援会長、松崎副会長からの力強い励ましのお言葉、金長城里町長、三村城里町教育長からのご祝辞をいただき、選手一同「初戦突破」の決意を新たにしました。



2008.07.02
第3回校内弁論大会

第3回校内弁論大会が行われ、1年生9名、2年生5名、3年生8名の合わせて22名が発表をしました。代表の生徒たちはそれぞれ約3分の時間をつかって、秋葉原無差別殺傷事件の話題、自分の体験などを題材に熱弁を振るいました。ゲスト審査員として、マナーインストラクターの加藤木先生、県立図書館講師の佐藤先生をお迎えし、ご講評をいただいたりしました。



2008.06.19
第1回学校評議員会

今年度1回目の学校評議員会が開催されました。最初は、1年から3年まで6時限目の授業参観をしていただきました。その後、意見聴取が行われ、昨年よりも生徒が活発になっているなどご意見をいただきました。



2008.06.18
学校公開

6月18日(水)の学校公開では保護者・地域の方10名が来校されました。「挨拶がよくできる」「校内がきれい」「まじめな授業態度」等ご好評をいただきました。

2008.06.18
ゲストティーチャーによる道徳の授業

那珂市歴史民俗資料館長の仲田昭一氏を講師にお迎えし、1年生の道徳の授業を実施しました。学校公開日ということで、一般の方々も話に耳を傾けていました。未成年者禁酒・禁煙法、義務教育無償化などの業績で知られる根本正氏のことなどを中心に、先生の体験を交えた心温まるお話をしていただきました。



2008.06.17
さわやかマナーアップキャンペーン

城里町役場・町教育委員会・笠間警察署・城里町交通安全協会・常北中学校・県教育委員会・本校PTA会員等の多くの人のご協力のもと、JA水戸常北支店前で、今年度1回目のさわやかマナーアップキャンペーンが行われました。さわやかな天候の中、車の運転者に対し安全運転を呼びかけたり、道行く人に大きな声で挨拶をしたりしました。



学校公開のご案内

6月18日(水)の8時30分から15時30分まで学校公開を実施します。この機会にぜひ常北高校の授業の様子をご覧ください。



右の画像をクリックすると大きな画像が出ます。